

校長室だより

国立市立国立第七小学校長 森田弘文

平成 29 年 2 月 13 日 NO.29 (127)

スポーツ自慢大会(全校朝会)



2月13日(月)、様々なスポーツで頑張っている子供たちを、たくさん紹介するという全校朝会を行いました。なわとび・一輪車・柔軟体操・新体操・バトミントン・野球・空手・サッカー・ソフトボール・バスケットボールなどなど、自分の好きな事を一生懸命にやることは、とても素晴らしいことです。始めはうまくできなくても、何度も何度も練習していけば上達し、大きな自信となります。国立七小のスポーツ自慢のお兄さん・お姉さんは、みんな嬉しそうに伸び伸びと演技を見せてくれました。生き生きと楽しそうに取り組む顔がとても輝いていて印象的でした。

今回の国立七小スポーツ自慢大会を見習い、みなさんもいろいろなことにチャレンジしてみてもいいのではないでしょうか。自分のやりたい事があれば、くわしく聞いてみることをお勧めします。

国立市公立小学校ミニバスケットボール大会より



2月11日(土)、国立市総合体育館で、第14回国立市公立小学校バスケットボール大会が行われ、たくさんの6年生が参加しました。男子は接戦の末、惜しくも予選敗退でしたが、皆で一生懸命にボールを追いかけ、最後まで諦めずに頑張りとても立派でした。

また、女子は、どこの学校とも大差をつけ、見事に優勝し国立市で一番となりました。キャプテンのOさんにインタビューしたところ、「優勝できてとても嬉しいです。みんなの力で勝ったという気持ちです。2学期末からのたくさんの練習の成果が実り、みんなで優勝を勝ち取ることができました。」と、とても喜んでいる姿が印象的でした。

卒業までに、また一つステキな思い出ができたことでしょうか。小学校生活のカウントダウン開始。残りの日々を健康で笑顔で楽しもう！

試合結果

男子 (惜敗)

七小(16)対四小(17)

七小(17)対八小(21)

女子 (優勝)

七小(38)対一小(3)

七小(38)対二小(3)

七小(41)対五小(16)